



ひがしっ子



小野東小学校 学校だより 令和5年11月号

「 創立50周年のきらめき音楽会 」

学校長 足立 規子

11月18日(土)きらめき音楽会にご来校いただきまして、誠にありがとうございました。保護者の方より「50周年にふさわしい音楽会でした」とのご感想をいただき、50周年記念の今年、子どもたちの頑張りを多くの皆様に観ていただけたことを有り難く思います。この日に向けて、ご家庭でもたくさんのご協力をありがとうございました。

小学校での初めての音楽会、本人もですが、私たち親もとても楽しみにしていました。緊張することもなく楽しそうに大きな口をあけて歌っている姿や、たくさん練習した鍵盤ハーモニカを堂々と弾いている姿を見て、とても感動しました。人数が多くてみんなで揃えるのも大変だったと思うけど、完璧で迫力もあり、「1年生でもこんなことできるんや!こんなにすごいんや!」と、正直驚きました。人数制限もなかったのが祖父母にも見てもらえて、とても素敵な思い出になりました。ありがとうございました。(1年生保護者様)

本日は素晴らしい音楽会をありがとうございました。2年生らしく、一生懸命歌ったり、演奏したりする様子を見てこちらも楽しくなって観覧することができました。子どもから、「上手になったところを見せるね。」と言われていました。その自信の表れなのか、本当に楽しそうにしており、子どもの成長を嬉しく感じました。(2年生保護者様)



宇宙戦艦ヤマトのクオリティに驚き感動しました。昭和世代に馴染みのある曲で、聴いてワクワクしました。子どもが家でカントリーロードを歌ったり、ヤマトを鍵盤ハーモニカで弾いたりして楽しみながら音楽会を迎えることができました。先生方ご指導ありがとうございました。(3年生保護者様)



コロナ禍で入学し、3年間合唱を聴くことができませんでした。今年合唱があると聞いてすごく楽しみにしていました。4年生になった子どもたちの歌声を初めて聴くことができ、きれいな歌声にすごく感動しました。「友達がすき、学校がすき、みんなみんな大すき〜♪」というところが、すごくほっこりしました。学校が大好きで元気いっぱいの4年生、友達が大好きで優しい4年生にぴったりな歌だなあとと思いながら聴いていました。The Entertainerの合奏もすごく上手で、さすが4年生！！かっこよかったです。(4年生保護者様)

音の重なりや合唱の響きに注目して聴いてほしいとのことでした。演奏の前に自然学校の話が出ました。昨年の演奏よりも学年全体がまとまっているような気がして、子どもの成長を感じました。家では、あまり実感はなかったのですが、学校での姿を見ると自然学校の1週間はすごく意味があるものだったんだと思いました。大きな声、大きな音を出すだけでなく、強弱がついていたり、気持ちが入っていると感じられるところがあたりし良かったと思いました。(5年生保護者様)



毎年音楽会を楽しみにしております。今年、小学校生活最後の音楽会ということだけではなく、これまでコロナ禍で出来なかった合唱も出来るようになったということもあり、例年以上に楽しみにしておりました。6年生の演奏を聴く前に、下の兄弟の1年生の演奏を聴いていたということもありますが、6年生が合唱で歌い出した瞬間、この6年間での成長というものをひしひしと感じました。小学校に入学して初めての1年生の音楽会の頃には、元気いっぱいに歌っている姿がただただ微笑ましかったのに、6年生になるとこんなにも人の心に訴えかけるような美しいハーモニーを奏でることが出来るのかと感銘を受けました。

また、合奏「新時代」も、これからの未来に対する気持ちを込めたかのような力強い演奏で、全身で音楽を表現している姿から目を離せませんでした。6年間の集大成となる本当に素晴らしい演奏でした。

合唱や合奏では、自分の持てる力を精一杯出すことは当然大事ですが、周りの仲間の声や音と合わせることも大事にしないといけないため、一生懸命練習してきたことと思います。頑張って努力して成し遂げたことに自信と誇りを持ってほしいです。

(6年生保護者様)

他にも多くの励ましのお言葉やご意見もいただきました。ありがとうございました。

2学期も残すところ後1ヶ月です。個人懇談会やマラソン大会でも引き続き大変お世話になりますが、子どもたちを中心に据え、今後ともご協力いただきますようお願いいたします。



校内音楽会・全校演奏「世界がひとつになるまで」